生徒の感想①!!

去る9月17日(水)6校時、 年度の実習生5名の体験談を通 した3年進路学習会を実施。生 徒玄関前に掲示された生徒の感 想を紹介します。

今日の話を聞いて、高校選び は大事だと思いました。どこに 行くか迷っている人も、周りにはたくさんいるし、先生達も迷った人がいると思うので、迷うことはいいことだと思いまった。 た。他にも、勉強法や大学の面 接のこと、ドン底からはい上がったこと、やっといた方がいい ったこと、やっといた方がいい ことなど、たくさんの良い情報 が聞けました。これらを参考に 頑張りたいです。(伊良皆武)

番印象に残ったのは、受験 勉強は今からでも遅くないとい う事です。今から初めても、 う遅いと思っていたけど、「あ と半年もある」という考え方を すると、がんばろうと思えまし 普段の学習面や生活面でも、 「資格をできるだけとる」「毎 日コツコツ勉強する」や「遅刻 をしない」「行事に積極的に参 加する」などは、自分でもでき そうなので、意識して頑張ろう と思いました。(翁長桃花)

~第56回那覇地区陸上競技大会~

されと全得は、 でが四、土位 とでし 得 て、 に 年度よりも ここ数年な 、 治位 (昨. 成績の でし での四位に はできなか はできなか た。 年二 九位 +なかっ. 十三位 ``, 斧 に うから 見 り から 見 を 取 昨 年二 女が 子十

Н

五四四三

位位位位

喜石新城

納井里間

勝海 第一 第一 第 3 3 3 3 3

六五四三二一 位位位位位位位

世校の総合成績は次の (男子) (女子) 位 石嶺中 松島中 位 石嶺中 粉島中 位 お島中 那覇中 位 お場中 が湯中 大会終了後は、泣いて 大会終了後は、泣いて

小那石港鏡松総禄覇嶺川原島合

中中中中中中

のかて中中中中中中

一一 走二 砲共棒一二四通 五○年七り年三丸通高一○○男 位○女位高女**位**投女跳○○男 m子 跳子 げ子びmmmm子 東 大びま 末吉叶 U

る二 躍年大

ら悔

来年はア

L

と考える。

龃 (那城 城 柚 彩 (3) 希

リまの

目

で

する必要性も『へ向けたチーム別技が全て個人 ŧ 間近で、 めと少しの頑張りが要性も見えてきましたチームとしての販 す ること 目 こだって があればあれば、 がしみには得いた。 予かを 点 し強来し 選 突な化年た

中大那に

一心とした死弱地区中学の最大のではない。

よ生競回 (金)

破が

入賞

者

0

紹 介を

ま

平成26年 9月30日

神原中 不定期26号

生徒り感じという。 勉強面では、毎日コツコツと、授業を中心に「楽しく」やるということが大切だと学んだ。自分はどうかと考えた時に、「毎日コツ」というの ができていないかもしれない と思った。少しでもいいから 毎日やっていくようにしたい と思う。進路では、2つの学校どっちに行った方がいいか迷っていたけど、"「行ける」 より「行きたい」に行く 、難しくても「行きたい 方に行こう」頑張ろうと思っ た。いろんな実習生の先生か …ら話を聞いて、勉強について も、進路についても、自分の やっていることに自信を持っ て、でも楽しくやっていこう と思った。(高嶺玲奈) 今まで僕は、勉強をすると

今まで僕は、勉強をすると 、何も考えないで塾のプリ ントをただ解いていただけだ ったけど、先生のように何を 頑張るべきか考えて勉強しよ うと思った。それと、少ない 人数で競争しながらの勉強は とてもいいと思った。競争し ながらだと、絶対負けたくな いから勉強もはかどるとだろ う思いました。(諸見里安晃)

向

後に、 催 - タ教 て 集 那 教室にて か覇地区 九ま 0 て

一 去る二十九日(F/ h = 1 ~ でしていた。今回は久米島での開展になることもあり、各手権になることもあり、各手権になることもあり、各手権になることもあり、各手権になることもあり、各手があることも例年以上に気合いでした。今回は久米島での開展になることもあり、各手があることが、男子十五名、予想されます。神原中も乗り遅れないように「パワークリー・マップーを図って、一日からない。

のアり予の一催し

名で

上 ない存在でした。 は、浦添いたでした。 は、浦添いたが、ト ・ よくやっ でんしょ ないま かとうございま かとうございま よくや した。 として として と 二年 とは 夏号 シャーの とは 達と関わって こと での 研修を終えて つました。 十月一口 いました。 十月一口 いました。 十月一口 いました。 十月一口 いました。 十月一口 いました。 十月 一口 にいました。 十月 一口 にいました。 十月 一口 にいました。 十月 一日 にいました。 十月 一日 にいません。 中いつ初の生 年の数学の

な日本あかき

てなり40~こ、りか当りせま

る二十六日

(金)で、

0

数教

学育

で実

通

更ななた では先生方も大いに助か でいたために、実習生の働きには先生方も大いに助か なり、教員になりたいと が、多くの生徒の皆さんと が、多くの生徒の皆さんと が、多くの生徒の皆さんと をのこと。 でいたために、運動会や は、生力とが更に高まった。 をのこと。 名が去 品で二名、

写 は 体育研 究授

校 長 講 話

2014. 9. 30(火) 全校朝会の講話(後半)

9月26日(金)、地区陸上を応援している最中の10時14分に校長先生の携帯が鳴り、次のようなメールが届きました。

昨晚7:00頃、大浜病院前の神原十字路で信号待ちをしているときのこと。

黒っぽい体育着を来た少年がよぼよぼ歩きのおじいさんの手を引いて抱きかかえるように歩いている。ああ、孫とおじいさんかなあ・・・と思いながら見ていたら、渡り終えたらお辞儀をして別方向へ歩いて行く。この素敵な中学生に、私も運転している友人も胸が熱くなりました。神原中かどうかはわかりませんが神原中の生徒の可能性大だった。

バスケ部かサッカー部かなあ・・・。上下黒っぽい体育着だったよ。孫とおじいさんの関係でも 微笑ましい姿だったけど、他人なのにあんなこと出来る少年て何と素敵でしょう。 あんな光景を 見ると私たちまで幸せな気分になりました。おじいさんに「大丈夫ですか」みたいな言葉かけをす る様子やきちんとお辞儀をして別れる姿・・・。本当に素敵だったよ。

このメールをもらって私もとても心が温かくなりました。

おそらくそのとき、その様子を見ていた人たちみんながこのメールをくれた私の友人と同じ温かな思いになったことでしょう。その場にいあわせた人々を幸せな思いにしてくれたその生徒の行為は本当にかっこいい!優しいことばをかけ、きちんとお辞儀をした、その礼儀正しさもかっこいい!

このような詩があります「行為の意味」という詩です。

・・・あなたの〈こころ〉はどんな形ですかと、ひとに聞かれても答えようがない自分にも他人にも〈こころ〉は見えないけれど ほんとうに見えないのであろうか

確かに〈こころ〉は誰にも見えない けれど〈こころづかい〉は見えるのだ それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の〈思い〉は見えない けれど〈思いやり〉はだれにでも見える それも人に対する積極的な行為だから

あたたかい心が あたたかい行為になり やさしい思いが やさしい行為になるとき 〈心〉も〈思い〉も初めて美しく生きる

・・・それは 人が人として生きることだ



神原中学校の生徒の持っている思いやりや優しさのこころは地区陸上の応援でも見ることが出来ましたし、おじいさんを助けた生徒の行為によってもみることができました。

私たちが優しさや思いやりを積極的な行為に移すときに本当の意味で「生きる」ということが生まれてくるのでしょうね。これからもこのような美しくかっこいい行為を積極的に行う神原中の生徒であってほしいと願います。